

pour nous et pour les fidèles, elle nous assure encore, croyons-nous, le concours généreux d'un clergé pieux et zélé, concours sur lequel nous osons par-dessus tout compter pour la réalisation d'un dessein si propre à glorifier le Cœur de JÉSUS dans notre cher et bien-aimé Canada.

OTTAWA, Canada, le 20 Février 1900

Mon Très Révérend Père,

J'ai appris avec une joie profonde qu'un pèlerinage canadien s'organisait présentement pour aller s'unir, dans le sanctuaire de Paray-le-Monial, aux autres pèlerinages du monde catholique, qui, au déclin du XIX^e siècle et presque à l'aurore du XX^e, désirent s'y consacrer au Sacré-Cœur de JÉSUS et y recueillir les grâces et les bénédictions que ce Cœur aimant et généreux ne manquera pas de distribuer en abondance. Je ne saurais trop encourager ce projet : je le bénis de tout cœur et j'ai le doux espoir qu'il réussira pleinement. Puisse ce pèlerinage représenter dignement les populations canadiennes, si pleines de foi et de piété, et, par la consécration solennelle qu'il fera en leur nom, ouvrir ici une ère nouvelle de dévotion au Sacré-Cœur, une ère de paix, de prospérité et de bonheur.

Je vous prie de me croire, mon Très Révérend Père,

Votre très affectionné en N. S.,

† D. FALCONIO, ARCH. DE LARISSE,
Délégué Apostolique.

SAINT-HYACINTHE, le 17 Février 1900.

Mon Révérend Père,

Je reçois à l'instant votre lettre d'avant-hier, et je me fais un bonheur de vous dire tout de suite que je suis très désireux que